
El secretario Marcelo Ebrard recibe al ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación Internacional de Emiratos Árabes Unidos

Comunicado No. 056



El secretario Marcelo Ebrard recibe al ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación Internacional de Emiratos Árabes Unidos

Autor
Secretaría de Relaciones Exteriores

Fecha de publicación
13 de marzo de 2019

Categoría
Comunicado

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon, se reunió hoy en Ciudad de México con el ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación Internacional de los Emiratos Árabes Unidos, jeque Abdullah Bin Zayed Al Nahyan. En el encuentro participaron también el secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Víctor Manuel Villalobos Arámbula, y el director general de Fonatur, Rogelio Jiménez Pons.

En las conversaciones, los cancilleres coincidieron en la importancia de redoblar esfuerzos para ampliar y profundizar la relación, establecida en 1975, en los ámbitos político, económico y de cooperación técnica y cultural. Se acordó impulsar el comercio y la cooperación tecnológica en aquellos sectores donde existe mayor potencial, como el agroalimentario, así como promover mayores flujos de inversión. Los funcionarios mexicanos expusieron las prioridades del gobierno federal en áreas como infraestructura y turismo. Ambos gobiernos impulsarán el diálogo político y a nivel técnico en los campos

prioritarios de la agenda bilateral y promoverán acercamientos adicionales entre sus sectores privados.

El secretario Ebrard y el ministro Al Nahyan destacaron también el compromiso de ambos gobiernos con el multilateralismo y con la promoción de acciones efectivas ante retos globales, como el cambio climático. México y Emiratos Árabes Unidos son parte de la Coalición por el Bienestar y la Felicidad, iniciativa que busca que las políticas públicas se orienten en primer lugar al bienestar de la población.

Para impulsar una dinámica de colaboración entre las Cancillerías, con visión de futuro, se suscribió un Memorándum de Entendimiento sobre capacitación diplomática. Se tomó nota de la reciente entrada en vigor de la supresión recíproca del requisito de visa para portadores de pasaportes ordinarios, que facilitará el contacto entre los ciudadanos de ambos países.

Emiratos Árabes Unidos es el segundo socio comercial de México entre los países de Medio Oriente. En 2017, el comercio bilateral ascendió a 713 millones de dólares, con amplias perspectivas de crecimiento.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 